

## BASSET ARTESIANO-NORMANDO

\*

Este sabueso francés, con extremidades bajas, es un óptimo cazador de "pelo" (en especial de conejos y liebres) demostrando en la práctica venatoria un gran ardor, pasión e inteligencia. Es utilizado solo o en pequeños grupos, sobre todo para la búsqueda de animales salvajes. Más enjuto y liviano que el conocido Basset hound, hoy con frecuencia es considerado como perro de compañía muy apreciado por la facilidad con que se cría, debido a que es extremadamente limpio y tiene un carácter alegre y vivaz.

\*

Este perro es creado en el siglo pasado, cruzando razas hoy desaparecidas como el Basset d'Artois y el Basset normando. Estos dos perros (de los cuales ha tomado el nombre de Basset Artésien-Normand), eran una derivación de sabuesos franceses más grandes cuya talla se había reducido notablemente por defectos de estructura que se convirtieron en hereditarios. Esta nueva raza, fue de inmediato apreciada por los cazadores hasta el punto, que las otras dos de las cuales provenía, fueron abandonadas y terminaron extinguiéndose. En la actualidad, el Artesiano-Normando está bastante extendido por toda Francia siendo muy solicitado por su olfato y su gran resistencia, compañero fiel de los cazadores de liebres y conejos, sin embargo, es poco conocido en otros países.

\*

El Basset Artesiano-Normando es un perro con extremidades bajas y cortas pero de buena osamenta y con tronco potente y robusto. Particularmente típica es su cabeza con forma de cúpula, no excesivamente larga, con un hermoso trazado de pliegues sobre las mejillas, no demasiado marcado. Los ojos son grandes y oscuros con una expresión calma y seria. Las orejas son de nacimiento muy bajo, estrechas en su origen y de buena longitud. La piel no es demasiado abundante y el pelaje liso y corto; puede ser tricolor o blanco y anaranjado con manchas negras o grises.

\*

\*

Alzada a la cruz. de 26 a 36 cm.

**Cabeza.** De mediana anchura, forma de cúpula. Trufa negra y ancha, con las fosas nasales bien abiertas y que sobrepasan un poco a los labios. Caña nasal relativamente ancha de mediana longitud. Mejillas formadas solo por la piel que hace uno o dos pliegues. Stop evidente pero no exagerando. Protuberancia occipital a veces muy evidente.

**Ojos.** Grandes, oscuros. Conjuntiva inferior, a veces visibles.

**Orejas.** De nacimiento muy bajo pero por encima de la línea del ojo, estrechas en la base, muy largas, llegan por lo menos hasta el hocico, apergaminadas, suaves, terminando bastante en punta.

**Cuello.** Relativamente largo, con un poco de papada.

**Extremidades anteriores.** Cortas, torcidas o semitorcidas sin embargo, nunca deformes. Con frecuencia hay pliegues de piel sobre el metacarpo, bajo las articulaciones del carpo. Hombros redondeados, fuertes, cortos y musculosos.

**Cuerpo.** Tórax bastante caído, ancho redondeado, con esternón saliente. Costillas abarilladas y convexas. Dorso ancho y sostenido. Ljares levemente arqueados. Flancos caídos y macizos. Ancas un poco oblicuas que dan una leve inclinación a la grupa.

**Extremidades posteriores.** Muslos macizos y musculosos que forman con la grupa una masa casi esférica. Corvejones un poco plegados y fuertes, a veces también con pliegues como los de las extremidades anteriores.

**Pies.** Con dedos redondeados cuyas huellas en la nieve o en suelo mojado, parecen las de un perro de mayor tamaño.

**Cola.** Con buen nacimiento, relativamente ancha. Fuerte en la base afinándose progresivamente. A veces el perro la lleva a manera de sable pero nunca sobre el dorso.

**Pelaje.** Liso, corto y cerrado, no muy fino. Tricolor, blanco, leonado (especialmente sobre la cabeza) y negro, color blanco y anaranjado.

\*

**ALIMENTACION.** Las necesidades en Kcal. diarias de este perro están comprendidas entre las 1.250 y las 1.400, calculadas como ración de mantenimiento. En su país de origen, es normalmente utilizado para la caza, y en este caso las necesidades indicadas más arriba, pueden llegar a triplicarse. Entre todos los perros del grupo de los Basset, éste se distingue por el hecho de preferir cazar sólo, más que en pareja o en grupo.

**CUIDADOS DIARIOS.** A la vuelta de la caza, el propietario deberá realizar una atenta inspección debajo de las orejas, en las axilas y en la zona perianal con el fin de descubrir eventuales parásitos como las garrapatas.

**CON EL VETERINARIO.** Con más frecuencia de lo que sucede con otros perros se debe recurrir a los servicios de un veterinario por problemas de conjuntivitis o querato-conjuntivitis unidas a enfermedades.